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ABANDONO: DIA DO EVANGÉLICO EM BARRA DO
CORDA É MARCADO PELO DESCASO DA PREFEITURA
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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito

Antes mesmo de ser instituído o segundo sábado de julho como O DIA DO EVANGÉLICO em Barra
do Corda, aprovado em 2013 pelos vereadores e sancionado pelo prefeito Eric Costa à época filiado
no PSC(Partido Social Cristão) e desde novembro de 2015 filiado de carteirinha do PCdoB(Partido
Comunista do Brasil), o então prefeito Nenzin em 2011 prestigiou a comunidade evangélica em
Barra do Corda colocando no aniversário da cidade, naquele 3 de maio do referido ano, uma das
melhores cantores gospel do Brasil, Damares, que arrastou uma multidão incalculável para o
espaço cultural. Abaixo, fotografias do show de Damares em 2011;
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Em 2012, Nenzin repediu a dose, e
contratou a cantora Bruna Karla e o Padre Antonio Maria.

Entre 2013 e 2017, o prefeito Eric Costa nunca deixou a ação inciada em 2011 por Nenzin se acabar.

Ocorre, que agora em 2018, tudo mudou, e sequer um cantor de peso nacional a prefeitura não
contratou para a noite de ontem, 14 de julho. Esta foi a estrutura usada para a "comemoração",e
surgiu uma chuva de críticas;
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Com pouco
mais de 200 pessoas no espaço cultural, o dia do evangélico em Barra do Corda foi marcado por
grande desânimo por uma grande maioria dos membros da igreja, e até mesmo por não
evangélicos que gostavam de prestigiar os shows antes realizados.

O secretário do Conselho de pastores em Barra do Corda, Pastor Francisco de Assis, criticou o
prefeito pelo abandono dado ao dia do evangélico neste ano e fez revelações de acordos não
cumpridos. Veja abaixo a nota;

"Como secretário do Conselho de pastores. ..Gostaria de pedir perdão a toda comunidade
evangélica de bdc, foi encaminhado todo projeto da programação inclusive tivemos ainda umas
duas reuniões com executivo e não foi cumprido por parte do prefeito as exigências que foi
solicitado. ..chegando agora do evento foi uma vergonha pra fazermos as coisas bonitas
precisamos de suporte
#foi solicitado outdor na cidade...alguém viu pessoal por aí na cidade???
#foi solicitado 5mil cestas básicas pro projeto social nos bairros. ..disseram que ficaria muito caro
...ai caiu pra 2 mil aí falaram que ia repassar pelo menos mil. ..algum pastor recebeu? ? Até agora
nada
#a estrutura de som pra economizar aluga uma daqui mesmo
#O carro de som da carreata que a prefeitura manda na hora de começar o movimento o
microfone não se encontrava no carro
-SENHOR PREFEITO exigimos o cumprimento da lei 09/2013 que é hoje lei municipal e que diz que
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este dia tem que fazer acontecer e que a prefeitura daria total suporte. 
SOLTA O DINHEIRO PREFEITO NUM TEM COMO FAZER AS COISAS BONITAS SEM suporte financeiro
#exigimos o que é nosso"


